



**PROYECTO COLIMA.** En las cercanías del casco de la antigua Hacienda Colima, en Cuscatlán, se están construyendo 50 viviendas, una escuela, una clínica, una iglesia y un tanque de captación de agua por la organización Para-Vida, de lo cual informamos en esta misma edición.

# Señalan Extraordinaria Obra de Iglesias de E.U.

(Por Roberto López-Geissmann).

Como extraordinaria señalan la obra humanitaria de socorro y ayuda al necesitado que está realizando la asociación Para-Vida en numerosas comunidades salvadoreñas.

Su director es el sicólogo Cuble Ward.

Para-Vida (Para-Life, en inglés) es una entidad de servicio al necesitado, que se fundó en nuestro país en agosto del año pasado. Está auspiciada por varias iglesias cristianas y otras organizaciones caritativas, ambas de origen norteamericano; aunque uno de sus objetivos es la divulgación de la palabra de Dios, estima la ayuda

material al necesitado como parte fundamental de su ministerio.

## PROYECTO COLIMA

Acaso el más ambicioso de sus proyectos es el de la comunidad de Colima, en el que se ha empezado ya a construir un grupo habitacional de 50 viviendas para otras tantas familias campesinas. El grupo contará además con baños, inodoros y lavaderos comunes, una iglesia, una clínica y una escuela.

Pero eso no es todo. El proyecto implica la creación de un tanque de

captación de agua, que traerán desde el Lempa-Cerrón Grande (a 1 km.), con capacidad de hasta 10,000 galones de agua, a lo que se unirá una destiladora de agua, pues el señor Ward es consciente de la enorme proporción (el 98%) de enfermedades parasitarias que evitarían si la gente se bañara, tomara y limpiaría sus alimentos con agua higiénica y potable.

## ATENCIÓN MÉDICA, ROPA Y COMIDA

Para-Vida se encuentra —Favor pase a la página 31.

## Interés por El Salvador Crea Directorio de Cámara

El Directorio que edita la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, es uno de los medios más eficaces para dar a conocer la oferta exportable de nuestro país en el exterior, dijeron ejecutivos de la Cámara a EL DIARIO DE HOY.

El Directorio Comercial para el presente año está circulando y ha puesto en directo contacto a compradores de los Estados Unidos con fabricantes y exportadores salvadoreños para trámites comerciales entre ambos países.

Se agregó que el Directorio contiene además de información general sobre nuestro país, un listado de empresas y de productos y servicios por orden alfabé-

tico con direcciones y teléfonos, cable y telex que facilitan una comunicación entre los interesados.

Manifestaron además, que la obra editada por su formato e impresión no difiere de los directorios de los países desarrollados, en el que aparece un listado de productos exportables con el nombre de la firma, cantidades disponibles y formas de empaque.

El Directorio además de estar de venta en las oficinas de la Cámara, se ha enviado como canje a Europa, Estado Unidos, Latinoamérica, Asia y África, con lo cual se da a conocer la capacidad productiva y exportadora de los salvadoreños, se dijo.

## Vigilante Ultimado por un Zapatero "Remendón"

De una cuchillada en el cuello fue ultimado el vigilante José Rider Castro, de 33 años, por un zapatero "remendón", ayer como a las once y media de la mañana, en el centro de esta capital.

De acuerdo con los informes, el muerto era vigilante de dos almacenes ubicados en la calle Rubén Darío, y cuando se encontraba en la 5a. avenida sos-

tuvo una discusión con el zapatero, ignorándose por qué motivos.

El vigilante sacó una arma de fuego para amenazar y asustar al obrero, pero éste se le lanzó con el puñal en la mano y lo lesionó en el cuello. Aun herido, el vigilante apretó el gatillo varias veces, afirmando que los tiros no

—Favor pase a la página 31.

## En Santa Ana Inician Extensión de Cédulas

SANTA ANA.- Todas las alcaldías del departamento de Santa Ana iniciaron desde el ayer la extensión de Cédulas de Identidad Personal, luego de haber estado suspendida esa clase de diligencias, con motivo de las elecciones.

Las alcaldías fueron abarrotadas de personas con la intención de obtener ese documento que tanta falta les hace en estos momentos y que por algún motivo imprevisto la extraviaron.

Se dio instrucciones a los jefes de departamentos del Registro Civil a fin de que se atendiera la demanda de cédulas, el cual ha sido

notable según se pudo comprobar.

De la misma manera, el Consejo Departamental de Autoridades ha recomendado a los partidos en contienda electoral, que procedan a cooperar en la limpieza de la propaganda que fue pegada en postes de alumbrado eléctrico y de ANTEL y en las cunetas.

Se dijo, "es obligación de todos, especialmente de los partidos responsables, proceder a limpiar las zonas empastadas por esa propaganda, buscando que el sector urbano recupere en parte la limpieza y ornato".



**DEMANDA EN EL BLOOM.** Es alarmante la atención que se da en emergencia del Hospital Bloom, a niños que llegan con quemaduras o fracturas, en algunos casos por descuido de los padres o de las personas que los cuidan.

## Grupo Macuilli Inicia Epoca Folklórica

Los próximos viernes y sábado darán inicio la temporada de música y danza folklórica en el Teatro Nacional que dura desde abril hasta noviembre, siendo parte de las actividades culturales que el teatro ha preparado para este año y será el Grupo Musical "Macuilli" que dirige el profesor Israel Borjorge, el que inicie la temporada.

El grupo artístico interpreta música folklórica nacional, así como las danzas que presenta en cada actuación.

El conjunto "Macuilli" que en lengua Nahuatl significa cinco (5), está compuesto por ocho personas

—Favor pase a la página 31.

## Recursos Financieros para Café y Cereales

Hay disponibilidad de recursos financieros para créditos destinados al café, algodón y los cereales básicos de la cosecha 1985-86, ha informado el Banco Central de Reserva.

El BCR indicó que conforme a la política económica del Gobierno de la República y en atención a lo dispuesto por resoluciones de la Junta Monetaria, se han abierto las líneas de crédito siguien-

- 1.- Línea de Crédito para financiar la producción de maíz para semilla, maíz y maicillo asociados, maicillo, arroz, frijol bajo riego, frijol de secano y maíz para consumo;
- 2.- Crédito de avío para la cosecha de algodón del año agrícola 1985-86;
- 3.- Línea especial de crédito con orden irrevocable de pago y prendario de la

—Favor pase a la página 33.

## En Oración y Ayuno se Mantuvieron Evangélicos

En oración y ayuno, en vigilia y evangelizando, pasaron la Semana Santa los miembros de las iglesias evangélicas del país.

Los centros deportivos como estadios y gimnasios fueron utilizados para llevar a cabo concentraciones masivas, donde los pastores tomaron la iniciativa para cantar alabanzas y orar para que la violencia cese en nuestro país.

Los ríos, lagos y algunas piscinas como Atecozotlán, fueron escenario para realizar bautizos a jóvenes y adultos. Uno por uno los evangélicos fueron sumergidos en el agua para

"quedar limpios de pecado".

En la iglesia de Dios en El Salvador, por ejemplo, las iglesias de los grupos norte y sur llevaron a cabo el lavado de los pies a los apóstoles y la Santa Cena, el Jueves Santo; cantaron alabanzas, escucharon testimonios de los presentes y leyeron el mensaje de la palabra de Dios.

Las damas auxiliares, los jóvenes y los amigos de Dios (los hombres) se mantuvieron en oración, realizando cultos y saliendo en forma masiva a evangelizar, llevando la

—Favor pase a la página 21.



**GRADUACION DE ITFRAMEN.** En el Cine Presidente se realizó la graduación de profesionales en carreras técnicas 1984, del Instituto Tecnológico "Gral. Francisco Menéndez". Los graduados pertenecen a la IV Promoción de Técnicos de Arquitectura, Trabajo Social, Productividad Industrial y Turismo y la VIII Promoción de Técnicos en Ingeniería.